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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ７ 奥  谷   崇 一括質問一括答弁 １ 

２ ６ 久  松      猛 一問一答 ３ 

３ ２３ 柏  村 忠 志 一問一答 ５ 

４ ５ 田 子 優 奈 一括質問一括答弁 ７ 

５ １ 目 黒 英 一 一括質問一括答弁 ９ 

６ ８ 矢 口 勝 雄 一括質問一括答弁 １１ 

７ １１ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 １３ 

８ ３ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １５ 

９ ９ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 １７ 

１０ １８ 海老原 一 郎 一括質問一括答弁 １９ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

奥谷 崇 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 入管難民法の改正による外国人労働者（特定技能労

働者）への対応について 

(1) 事業主，市民への周知・啓発活動について 

（国・県との連携を含めた市としての対応） 

(2) 外国人労働者が労働条件について使用者と対等な 

交渉ができるような支援体制について 

（国・県との連携を含めた市としての対応） 

 

 

 

 

 

２ 外国人労働者と地域住民との共生について 

(1) 「外国人材の受入れ・共生のための総合的対応策 

（Ｈ３０．１２．２５）への取り組みについて 

  ① 外国人労働者のための専門部署やワンストップ 

窓口の設置について 

 ② 医療，保健，福祉サービスの提供環境の整備につ 

いて 

 ③ 住宅確保のための環境整備，支援について 

 ④ 外国人児童生徒の教育等の充実について 

(2) 特定技能者の長期在留者への対応について 

 

 

 

 

 

３ 高齢者ドライバーへの自動車誤発進防止装置の設置

費補助について 

(1) 他市において設置費補助の動きが見られるが本市 

  としての見解を伺う 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長

及 び  

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 障がい者スポーツへの支援について 

  (1) 車椅子卓球対応の卓球台の神立コミセンへの配備

について 

  (2) 神立コミセントイレの一つをウオッシュレットに

改修を 

 

 

 

 

 

２ 事業系ごみの減量について 

  (1) 本市ごみ総量の４２％を占める事業系ごみの減量

抜きには大幅なごみ減量は達成できないと思うがど

うか。 

  (2) 事業系ごみのリサイクル率についてなぜ把握でき

ないのか。 

  (3) 業種ごとにごみの組成分析をする必要があると思

うがどうか。 

(4) 事業系ごみの大幅減量に成功している先進自治体

に学び，条例改正を含めた本格的な事業系ごみ減量計

画を策定すべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

柏村忠志 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 土浦市の女性職員の部長就任について，具体的なス

ケジュールを伺います。 

  現在，市長の事務部局の人事に関して，課長から部長

への昇進制度的な「参事」クラスがあり，参事から部長

に就任することができるようです。 

また，課長クラスから部長に抜擢される事例もあるよ

うです。 

このような人事は，すべて男性職員の事例で，女性職

員ではありません。「土浦市職員の給与に関する条例」

に，「参事」が明記されております。つまり，女性職員

の「参事」から「部長」への昇進の道は保証されており

ますが，なぜ「参事」の女性職員は，現在，いないので

しょうか。 

 

 

 

 

 

２ 生活保護を受けている者の保護率（捕捉率）が，低い

のはどうしてでしょうか。 

また，生活保護費以下の対象者は，どのくらいいるの

でしょうか。このような方にどのような支援をしている

のでしょうか。主な政策を一つ上げてください。 

 

 

 

 

 

３ 自転車保険への加入を義務化する「自転車保険加入

条例」について，どのような見解をお持ちですか。 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 

及 び  

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

田子優奈 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 大人用紙おむつ購入に対する補助制度の検討につい

て 

 

 

 

 

 

２ 乳幼児施設周辺道路を安全に通行するよう促す標識

等の設置について 

 

 

 

 

 

３ 幼保無償化にともなう副食材費の実費徴収について 

(1) 滞納が生じた場合，保育の利用はこれまで通り続け

られるのか 

(2) 実費徴収による施設の事務負担増への対策は 

(3) 食育の観点から，食に関わることは全額助成すべ 

 きと考えるがどうか 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

目黒英一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 荒川沖駅周辺の整備・安全確保について 

(1) 無断駐輪の対策について 

(2) 臨時自転車置場の跡地について 

(3) 駅西口のバス停，あんしん乗降スペースの屋根設置

について 

(4) 駅東口の整備について 

(5) 駅周辺の安全確保について 

 

 

 

 

 

２ 花室川河川管理用道路の整備安全確保について 

(1) 亀裂，陥没の補修について 

(2) 通行の安全確保について 

(3) ずい道付近の安全確保について 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

矢口勝雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 消防団の現状について伺います。 

(1) 昨年から始まった機能別消防団について 

(2) 消防団員の訓練の状況について 

 

 

 

 

 

２ 旧本庁舎跡地利用について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 薬物乱用防止に向けた取組について 

 

 

 

 

 

２ 農業後継者の育成と対策について 

(1) 農業インターン事業の推進について 

(2) 農業法人化の推進について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

１ 防災・減災対策について 

(1) マイタイムライン（土浦市洪水ハザードマップ添

付）の活用についてお伺いいたします。 

(2) 地区防災計画についてご見解をお伺いいたします。 

 

２ 幼児教育・保育の無償化について（令和元年１０月１

日施行）保護者が子どもを安心して預けられるよう万

全の準備を進め，保護者はもとより施設側についても

新制度を混乱なくスタートさせたいとの思いからお伺

いいたします。 

(1) 対象者への通知は。 

(2) 申請が必要な場合の手続き方法は。 

(3) 保護者の不安解消等のための相談窓口は。 

(4) 認可外施設で無償化の対象となるための手続きは。 

 

３ 本県で初めて開かれる全国障害者スポーツ大会（１

０月１２日～１４日），そして東京パラリンピックも１

年後となり観戦チケットも販売されるなど盛り上がっ

て参りました。障害者スポーツでは，本市では，かすみ

がうらマラソン大会において国際盲人マラソンも取り

組んでおります。そこで障害者スポーツについてお伺

いいたします。 

 (1) 国際盲人マラソン大会での「タンデム自転車（二人

乗り自転車）」や環境にやさしい自転車の取り組みに

ついて 

(2) 各小中学校での障害者スポーツへの取り組みと，体

験して得た生徒や先生の感想をお伺いいたします。 

 また，実施するにあたっての課題をお伺いいたしま

す。（指導者等） 

 (3) 地域で健常者も障害者もともにスポーツに親しん

だりする人材を講習会を通じて育成する「仮称：障害

者スポーツのサポーター制度」についてお伺いいたし

ます。 

 

４ 小型家電リサイクルによる「みんなのメダルプロジ

ェクト」から「アフターメダルプロジェクト」への取り

組みについて 

 

市   長

及   び

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長

及   び

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中心市街地活性化基本計画の進捗状況についてうか

がいます。 

(1) 指標について 

(2) 土地利用状況について 

(3) 来街者について 

 

 

 

 

 

２ 産業支援の方針と実績について 

(1) 個別支援型の制度を取り入れるべきと考えますが

執行部の所見をうかがいます。 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１８ 

 

 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市長の今後の市政運営について 

  市長の土浦市の将来に対する思いについてお伺いし

ます。 

 

 

 

 

市 長 
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